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REQUERIMENTO N° 7/2025

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  o  envio  de ofício  ao Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal,  Sr.  Robson José Coelho,  com cópia  ao
Exmo. Governador do Estado de Santa Catarina Sr. Jorginho Mello, e à Secretaria de Infraestrutura e
Mobilidade de Santa Catarina – SIE, solicitando as seguintes informações sobre a manutenção do trecho
da rodovia SC 470, também conhecida como Rodovia Jorge Lacerda, especificamente nas proximidades
do bairro Espinheiros em Itajaí, na região que foi duplicada: 1) Qual a previsão para a instalação de
iluminação na rodovia, que está dificultando a visibilidade dos motoristas durante o período noturno,
bem como aos  ciclistas  e  pedestres  que  por  ali  transitam?  2)  Qual  a  estimativa  para  a  solução  do
problema de escoamento/drenagem da via? Sendo que esta condição piora o tráfego e aumenta o risco
de acidentes. 3) Qual a projeção para a roçagem da vegetação que cresce de forma espontânea e não
planejada ao longo da beira da via e canteiros, ocasionando obstrução visual? 4) Qual a perspectiva de
ajustar  o  trecho  com  os  declives  e  erosões  que  estão  se  formando,  impactando  diretamente  a
segurança dos veículos que circulam pela rodovia? 5) Qual a previsão para a reparação dos múltiplos
buracos no asfalto, principalmente na rotatória, aumentando o risco de acidentes, danificando veículos e
impactando na fluidez do trânsito? 6) Existe cronograma para a instalação e substituição de tampas nas
bocas  de  lobo  que  causam perigo  de  acidentes,  estando  com ferros  expostos,  além de  exalar  mal
cheiro? 7) Qual é a estimativa para a realização da pintura de sinalização na via, visando aprimorar a
segurança de todos que trafegam por ela? 8) Há possibilidade da construção de uma passarela que liga
o bairro portal I ao bairro portal II?
 

JUSTIFICATIVA:
 

O presente requerimento é  voltado ao interesse da coletividade e  se  faz  essencial  considerando os
diversos problemas e riscos associados ao atual estado da referida rodovia Jorge Lacerda em Itajaí.
A rodovia SC 470 é de extrema importância não apenas para o município de Itajaí, mas também para
toda a região, sendo uma via utilizada para o escoamento de produção agrícola, industrial e turística. A
atual  situação do trecho mencionado é um perigo iminente para os seus usuários,  comprometendo
assim sua funcionalidade e segurança.
Diante dos expostos fatos, este requerimento visa garantir a segurança e a adequada mobilidade dos
cidadãos que utilizam a Rodovia Jorge Lacerda. É vital que o Governo do Estado, por meio do órgão
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competente, execute os devidos reparos e a manutenção regular neste trecho, garantindo a integridade
da via e a segurança dos seus usuários. Tal ação não apenas favorece o trânsito local, mas também
contribui para o bem-estar e a qualidade de vida dos munícipes.
Peço,  portanto,  o  apoio  dos  nobres  vereadores  na  aprovação  deste  requerimento,  destacando  a
importância de sensibilizar o Governo do Estado para a urgente necessidade de atendimento dessa
demanda.
 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 31 DE JANEIRO DE 2025 
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